

INFORME TRIMESTRAL
ABRIL, MAYO Y JUNIO DEL 2022



H. AYUNTAMIENTO
2021 – 2024

C. CECILIA TRETO PITONES
REGIDORA.

08-JULIO-2022

1. ACTIVIDADES DE CABILDO.

27 de Abril. Participe en la sesión ordinaria de cabildo, para analizar, discutir y en su caso aprobar el nombramiento a representantes y apoderados legales, generales y especiales en todo tipo de juicios y procedimientos administrativos sin perjuicio de las facultades que le confiere la ley a la sindicatura.



20 de Mayo. Participe en la sesión ordinaria de cabildo, para analizar y discutir y en su caso aprobar el dictamen que presento la comisión de hacienda para tratar el asunto de la solicitud de autorización a la Legislatura del Estado de Zacatecas, para que el Municipio de Fresnillo, Zacatecas; celebre un contrato de permuta respecto de un bien inmueble de 2-00-00.00 (dos hectáreas) con el objetivo de que el ante Municipal de uso del inmueble que reciba en permuta para el proyecto de relleno sanitario.



2. Actividades de Comisiones.

29 de Abril. Asistí a la Sesión Ordinaria de la Comisión de Planeación, Urbanismo y Obras Públicas de la cual soy integrante. Para analizar, discutir y en su caso aprobar la iniciativa de acuerdo interior a efecto de que se nombre, Avenida Pedro Valtierra.



29 de Abril. Asistí a la Sesión Ordinaria de Comisión de Deporte y Asuntos de la Juventud de la cual formo parte como secretaria, con la finalidad de que el titular de la oficina del instituto municipal del deporte presento su plan de trabajo 2022.



01 de Junio. Asistí a la Sesión Extraordinaria de la Comisión de Planeación, Urbanismo y Obras Públicas. Para analizar, discutir y en su caso aprobar la solicitud para la autorización de la firma del convenio de ocupación previa de parcela 667 con superficie de 0-92-18.840 hectáreas y la parcela 111 para uso específico de la ampliación del panteón en la comunidad de tapias de santa cruz.



28 de Abril. Asistí al Taller de Ecotecnias la cual fue impartido por la Universidad Autónoma Chapingo a través de la Unidad Gestora De Servicios Tecnológicos.



29 de Abril. Asistí a una Sesión de Cabildo Infantil participaron los alumnos con mejor promedio. Las niñas y niños Síndico, Secretario y Regidores hablaron de temas muy importantes como son la educación, salud y bienestar familiar.



3. Actividades Comunitarias.

27 de Abril. Supervisión y seguimiento a una solicitud a fuga de drenaje en C. Suave Patria.



Distintas fechas de periodo. Para mejorar el medio ambiente se realizaron campañas de reforestación y de reciclaje en diferentes colonias.



Distintas fechas del periodo. Se realizaron campañas visuales en diferentes colonias y comunidades.



28 de Junio. En coordinación con el Diputado Federal Alfredo Femat se entregó calentadores solares subsidiados para ayudar en la economía de las familias.



Organizamos las jornadas informativas a cerca de la reforma eléctrica en diferentes puntos públicos del municipio.



Así mismo participé en la conferencia de Geopolítica organizada por la Diputada Ana luisa del Muro en donde se trató el importante tema del “Litio” en el Estado de Zacatecas.



Sin otro particular me reitero a sus órdenes.

Cecilia Treto Pitones

Regidora.

